





PERSONAL IMPARTE LA
PLÁTICA "PREVENCIÓN DE
DELITOS ELECTORALES PARA
PERSONAS DEL SERVICIO
PÚBLICO", AL MUNICIPIO
DE PUERTO MORELOS



Puerto Morelos, Quintana Roo a 03 de mayo de 2024.- El Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO) a través de la Unidad de Capacitación e Investigación impartió la plática "Prevención de Delitos Electorales para Personas del Servicio Público", ante el funcionariado del Municipio de Puerto Morelos.

La ponente fue la Jefa de la Unidad de Capacitación e Investigación, Olga Tathiana González Morga. De igual manera, participó la Fiscalía General del Estado de Quintana Roo a través del Fiscal Especializado en Combate a Delitos Electorales, Eduardo González Peña. Esta actividad se llevó a cabo en las instalaciones del Ayuntamiento, a invitación de la Contralora Municipal, Mirna Leticia Ramírez Cetina. Estuvieron presentes José de Jesús Espinosa Payán, Secretario del Ayuntamiento de Puerto Morelos y la Directora de Función Pública, Luz Jhannel Silva Salas.





EL MAGISTRADO PRESIDENTE, SERGIO AVILÉS DEMENEGHI ASISTIÓ AL FORO INFORMATIVO PARA VISITANTES EXTRANJEROS, ORGANIZADO POR EL TEPJF



Ciudad de México a 28 de mayo de 2024.- El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Sergio Avilés Demeneghi asistió al Foro Informativo para Visitantes Extranjeros, como componente jurisdiccional, en el marco del Proceso Electoral Federal 2023-2024, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), este 28 y 29 de mayo.

En el primer día de actividades,

se realizaron las Mesas de Diálogo con Presidencias de Tribunales Electorales Locales y Magistraturas Regionales, evento presidido por la Magistrada Presidenta de la Sala Superior del TEPJF, Mónica Soto Fregoso.





EL MAGISTRADO PRESIDENTE, SERGIO AVILÉS DEMENEGHI CONCLUYÓ SU PARTICIPACIÓN EN EL FORO INFORMATIVO PARA VISITANTES EXTRANJEROS, ORGANIZADO POR EL TEPJF



Ciudad de México a 29 de mayo de 2024.- El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Sergio Avilés Demeneghi concluyó su participación en el Foro Informativo para Visitantes Extranjeros, como componente jurisdiccional, en el marco del Proceso Electoral Federal 2023-2024, organizado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

En el segundo y último día de actividades, el Magistrado Presidente asistió al Foro de Justicia Electoral para Visitantes Extranjeros y al Panel "Panorama sobre la justicia electoral mexicana: Tribunales Locales y Salas Regionales", eventos presididos por la Magistrada Presidenta de la Sala Superior del TEPJF, Mónica Soto Fregoso, en el Auditorio "José Luis de la Peza", en donde refrendaron la política de puertas

abiertas del Tribunal y coincidieron en que las elección del próximo 2 de junio serán las más observadas de la historia del país.

Participaron en este foro visitantes extranjeros de distintas organizaciones, Magistraturas Regionales y Presidencias de Tribunales Electorales Locales.







PERSONAL ASISTEN AL CURSO DE CAPACITACIÓN SOBRE ARMONIZACIÓN CONTABLE PARA DIRECTIVOS



Cozumel, Quintana Roo a 01 de junio de 2024.- La Jefe de la Unidad de Administración del Tribunal Electoral de Quintana Roo, Miriam Gabriela Gómez Tun y la Jefa de Área de Presupuesto y Contabilidad, Elia Raquel Bencomo Alejos, asistieron al curso de capacitación sobre Armonización Contable para Directivos, el

pasado 30 de mayo del año en curso.

Esta capacitación fue organizada por el Gobierno del Estado de Quintana Roo y el Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas (INDETEC), con la finalidad de fortalecer y vincular las áreas operativas y administrativas de cada uno de los entes públicos del Estado, y con esto coadyuvar para aumentar la calificación en las evaluaciones que trimestralmente se efectúan, a través del Sistema de Evaluaciones de la Armonización Contable (SEvAC).

La sede del evento fue el Museo de la Isla de Cozumel.







PERSONAL ASISTE AL CURSO DE CAPACITACIÓN ARCHIVO CONTABLE GUBERNAMENTAL



Tulum, Quintana Roo a 26 de junio de 2024.- La Jefa de la Unidad de Administración del Tribunal Electoral de Quintana Roo, Miriam Gabriela Gómez Tun; la Jefa de Área de Presupuesto y Contabilidad, Elia Raquel Bencomo Alejos y la Jefa de Área de Recursos Fi-

nancieros, Yasihara de Guadalupe Lara Ramírez asistieron al curso de capacitación Archivo Contable Gubernamental, en la Universidad Tecnológica de Tulum.

La capacitación fue organizada por el Gobierno del Estado de Quintana Roo y el Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas (INDETEC), con la finalidad de fortalecer y vincular las áreas operativas y administrativas de cada uno de los entes públicos del Estado.





INTEGRANTES DEL PLENO ASISTEN A LA PRIMERA CARRERA DEL DÍA DE LA ABOGADA Y DEL ABOGADO 2024



Cancún, Quintana Roo a 14 de julio de 2024.- El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Sergio Avilés Demeneghi, la Magistrada Claudia Carrillo Gasca y la Magistrada en Funciones, Maogany Crystel Acopa asistieron a la Primera Carrera

del Día de la Abogada y del Abogado 2024 en el Malecón Tajamar, evento que contó con la presencia del Titular del Despacho de la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo (CJPE), Carlos Felipe Fuentes del Río.

En el marco de esta conmemora-

ción y como parte del apoyo social a la ciudadanía afectada por los recientes acontecimientos meteorológicos, las y los participantes de la carrera donaron alimentos no perecederos y enlatados para que el Sistema DIF Quintana Roo haga las respectivas donaciones.















ASISTE LA MAGISTRADA
CLAUDIA CARRILLO GASCA
A ASAMBLEA INFORMATIVA
PARA DAR A CONOCER LA
PROPUESTA DE REFORMA AL
PODER JUDICIAL FEDERAL



Cancún, Quintana Roo a 15 de julio de 2024.- La Magistrada del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Claudia Carrillo Gasca asistió como invitada a la reunión que encabezaron Diputados Federales Electos para dar a conocer la propuesta de reforma al Poder Judicial Federal.

Presidieron esta reunión, la Diputada Electa, Mildred Ávila Vera y el Diputado Electo, Humberto Aldana Navarro, quienes anunciaron la realización de asambleas informativas para explicar a la ciudadanía la propuesta de dicha reforma federal.

También estuvieron presentes, Jorge Sanen Cervantes, presidente del Consejo Estatal de Morena y Diputado Local Electo y la Presidenta de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la XVII Legislatura del Congreso del Estado, Jissel Castro Marcial.





LA MAGISTRADA CLAUDIA
CARRILLO GASCA ASISTE AL
ARRANQUE DE LOS TALLERES
"DE LA REFLEXIÓN A LA
ACCIÓN" EN LA ZONA MAYA



Felipe Carrillo Puerto, Quintana Roo a 15 de julio de 2024.- La Magistrada del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Claudia Carrillo Gasca asistió al arranque de los talleres "De la Reflexión a la Acción" en la Zona Maya, evento que presidió la Gobernadora del Estado, María Elena Lezama Espinosa.

El Auditorio del Instituto Tecnológico Superior de Felipe Carrillo Puerto fue la sede de dicho evento, que busca prevenir y erradicar la violencia contra las mujeres. Posteriormente, a invitación del Gobierno del Estado, la Magistrada Carrillo Gasca asistió a la inauguración del parque "Ignacio Zaragoza", en la ciudad de Felipe Carrillo Puerto.





EL TEQROO ASISTE A CURSOS DE CAPACITACIÓN EN MATERIA DE ADMINISTRACIÓN



Tulum, Quintana Roo a 17 de julio de 2024.- La Jefa de la Unidad de Administración del Tribunal Electoral de Quintana Roo, Miriam Gabriela Gómez Tun y la Jefa de Área de Presupuesto y Contabilidad, Elia Raquel Bencomo Alejos asistieron a los cursos de capacitación "Obli-

gaciones Fiscales Gubernamentales para 2024 a considerar en los Registros Financieros" y "la Gestión Efectiva del Control Interno", en la Universidad Tecnológica de Tulum.

La capacitación se realizó el 17 y 18 de julio, por parte del Gobierno del Estado de Quintana Roo y el Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas (INDETEC), con la finalidad de fortalecer y vincular las áreas operativas y administrativas de cada uno de los entes públicos del Estado.





EL TEQROO PARTICIPÓ EN LAS "CARAVANAS DE JUSTICIA PARA EL BIENESTAR"



Puerto Morelos, Quintana Roo a 19 de julio de 2024.- Personal del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), participó en las "Caravanas de Justicia para el Bienestar", programa que impulsa el Gobierno del Estado a través de la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo.

Por parte del TEQROO, asistió la Defensora Pública Electoral, Estefanía Carolina Caballero Vanegas y Montserrat Alejandra González Valencia, Auxiliar Administrativa, quienes ofrecieron información sobre la Defensoría Pública Electoral y los servicios que ofrece de manera gratuita, en específico, servicios de asesoría y defensa jurídica de los derechos político electorales de la ciudadanía.

La sede de la caravana fue el Domo Deportivo de la Colonia Zetina Gasca, en el Municipio de Puerto Morelos. El Gobierno del Estado a través de la Consejería Jurídica coordina las Caravanas de Justicia para el Bienestar en colaboración con las instituciones encargadas de proveer servicios jurídicos y procesos de recaudación, para afrontar el reto de llevar justicia a cada familia quintanarroense, haciendo valer sus derechos mediante el acceso de justicia imparcial, incluyente y expedita.







PERSONAL DEL OIC PARTICIPA EN LA SEGUNDA REUNIÓN PLENARIA DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE CONTRALORES



Cancún, Quintana Roo a 19 de julio de 2024.- Personal del Órgano Interno de Control (OIC) del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), asistió a la Segunda Reunión Plenaria de la Comisión Permanente de Contralores del Estado de Quintana Roo (CPCEQROO), evento presidido

por Reyna Arceo Rosado, Secretaria de la Contraloría del Estado.

El Jefe de Área de Control Normativo del OIC, Jesús Adrián Chim Guerrero asistió a esta reunión, en la cual, entre otros puntos, presentaron los avances del Programa Anual de Trabajo 2024 y

un caso práctico en un Procedimiento de Investigación del Tribunal de Justicia Administrativa del Estado de Quintana Roo; así como una plática sobre las fortalezas y deficiencias en los IPRAS.

La sede fue el hotel Wyndham Garden Cancún Downtown.





ASISTE LA MAGISTRADA
CLAUDIA CARRILLO GASCA
AL 5° ANIVERSARIO DE LA
ASOCIACIÓN MUJERES
CONECTANDO



Cancún, Quintana Roo a 27 de julio de 2024.- La Magistrada del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Claudia Carrillo Gasca asistió al 5º Aniversario de la Asociación Mujeres Conectando, a invitación de la Diputada Local Electa, Paola Moreno y de la Fundadora de la misma, Laura Gómez.

Evento realizado en Puerto Cancún, que contó con la presencia de mujeres líderes e invitados especiales.

Mujeres Conectando tiene como principales objetivos fomentar en las mujeres el bienestar, la mejora continua, la colaboración y la ayuda a otras mujeres para lograr su independencia financiera y empresarial, así como su crecimiento político y personal. Aunado al trabajo que realizan desde el Voluntariado y próximamente, contarán con el capítulo en Playa del Carmen de Mujeres Conectando.







EL MAGISTRADO PRESIDENTE, SERGIO AVILÉS DEMENEGHI PARTICIPÓ EN EL FORO DE ANÁLISIS DE LA REFORMA JUDICIAL TITULADO "LA JUSTICIA QUE QUEREMOS"



Cancún, Quintana Roo a 14 de agosto de 2024.- El Magistrado Presidente del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TEQROO), Sergio Avilés Demeneghi participó en el "Foro de Análisis de la Reforma Judicial: La Justicia que Queremos", evento organizado por el Poder Judicial del Estado de Quintana Roo y el Grupo Legislativo de Morena.

Presidieron este foro, el Magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Heyden José Cebada Rivas; el Titular del Despacho de la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo (CJPE), Carlos Felipe Fuentes del Río; la Diputada Federal Electa, Mildred Concepción Ávila Vera; el Diputado Federal Electo e Integrante de la XVII Legislatura del Congreso del Estado, Luis Humberto Aldana Navarro; la Diputada Local Electa, Euterpe Alicia Gutiérrez Valasis y el Diputado Local Electo, Jorge Senén, entre otros.

El encuentro, realizado en el Aula Magna "Dr. Arturo Carballo Sandoval" del Instituto Tecnológico de Cancún, tuvo como objetivo primordial dar a conocer los puntos esenciales de la Iniciativa de Reforma al Poder Judicial enviada por el Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, ofreciendo un espacio para el análisis y el intercambio de opiniones, con la intervención de académicos, juristas y legisladores.

Asistieron diputados locales, diputados federales electos y en funciones, academia, iniciativa privada, barras y colegios de abogados, personal jurisdiccional, magistraturas, consejerías y jueces.







PERSONAL DEL TEQROO PARTICIPÓ EN LAS "CARAVANAS DE JUSTICIA PARA EL BIENESTAR"



La Presumida, José María Morelos, Quintana Roo a 30 de agosto de 2024.- Personal del Tribunal Electoral de Quintana Roo (TE-QROO), participó en las "Caravanas de Justicia para el Bienestar", programa que impulsa el Gobierno del Estado a través de la Consejería Jurídica del Poder Ejecutivo.

Por parte del TEQROO, asistió la Defensora Pública Electoral, Estefanía Carolina Caballero Vanegas y Montserrat Alejandra González Valencia, Auxiliar Administrativa, quienes ofrecieron información sobre la Defensoría Pública Electoral y los servicios que ofrece de manera gratuita, en específico, servicios de asesoría y defensa jurídica de los derechos político electorales de la ciudadanía.

La sede de la caravana fue el Domo Deportivo de la comunidad la Presumida, Municipio de José María Morelos. El Gobierno del Estado a través de la Consejería Jurídica coordina las Caravanas de Justicia para el Bienestar en colaboración con las instituciones encargadas de proveer servicios jurídicos y procesos de recaudación, para afrontar el reto de llevar justicia a cada familia quintanarroense, haciendo valer sus derechos mediante el acceso de justicia imparcial, incluyente y expedita.

